

Betreff:

Errichtung eines Gebäudes für Vereins- und kulturelle Zwecke auf dem Gelände der Adolf-Reichwein-Schule (SPD / CDU / FDP / GRÜNE)

Antragstext:

Der Ortbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die in dem anliegenden Plan dargestellte, ca. 440 qm große Teilfläche des städtischen Grundstücks, Gemarkung Rambach, Flur 42, Flurstück 4400/128 für die Errichtung eines Gebäudes für die kulturelle Zwecke und zur Nutzung durch Rambacher Vereine zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

In Rambach gibt es zurzeit ca. 20 aktive Vereine. Leider sind für viele dieser Vereine keine Spielstätten, Proberäume, Ausstellungsmöglichkeiten oder Lagerräume vorhanden. Es fehlt an einer Heimstätte für die Stadtteilkultur. Ein Neubau für diese Zwecke, in Synergie mit der Mehrzweckhalle, würde hier Abhilfe schaffen. Er bietet eine Möglichkeit, die Vereine und damit das gesellschaftliche und kulturelle Leben in Rambach zu unterstützen und so gemeinschaftsstiftend zu wirken. Dieser Bau könnte darüber hinaus auch der Schule zur Verfügung gestellt werden.

Wiesbaden, 15.03.2019